

Infomarkt 60plus Illnau-Effretikon Im Stadthausaal Effretikon

Über 20 Organisationen nahmen an dieser Informationsveranstaltung vom 16. April 2024 teil. Die Teilnehmenden hatten die Gelegenheit wahrgenommen, um ihre Dienstleistungen einem grösseren Publikum bekanntzumachen.

Nebst Informationen zu Themen wie Wohnen, Hilfe zu Hause, Betreuung, Pflege, Finanzen, Sicherheit, Gesundheit, Freizeit, Bildung, Bewegung und Freiwilligenarbeit erhielten die Gäste einen eindrücklichen Vortrag und Inputs zur Sturzprävention durch die Beratungsstelle für Unfallverhütung BFU.



Auch unser Verein war mit einem eigenen Stand mittendrin. Viele Besucherinnen und Besucher konnten sich ein Bild über unsere vielseitigen Tätigkeiten machen. Interessante Gespräche durften wir führen. Nicht nur mit den Gästen, auch mit anderen Institutionen. Eine gute Gelegenheit, unser Netzwerk zu verfeinern.

Für die ausgezeichnete Organisation bedanke ich mich herzlich bei Judith Hartmann und Donjeta Muqa von der Stadt Illnau-Effretikon, Abteilung Gesellschaft. Sie haben eine super Arbeit geleistet.

Die nächste Gelegenheit, unseren Verein der Öffentlichkeit vorzustellen, ergibt sich anlässlich dem **«Tag der offenen Tür» im Alters- und Pflegeheim Bruggwiesen in Effretikon**, welcher am **Samstag, den 8. Juni 2024** stattfinden wird. Wir freuen uns, auch unsere Mitglieder begrüßen zu dürfen.

Bruno Lobsiger